

Endoskopie in neuen Räumen

AALEN (an) - Die Endoskopie am Ostalb-Klinikum hat neue Räume bezogen. Chefarzt Gerhard Kleber und Stefan Leykauf, Bereichsleiter Pflege- und Assistenzdienst im Ambulanz- und Funktionsbereich, freuen sich über die moderne Einheit, in der neben Magen-Darm-Spiegelungen auch komplexe Eingriffe an Gallengängen, Bauchspeicheldrüse oder Lebergefäßen und Endoskopien der Luftwege möglich sind.



Freuen sich über die neuen Räume (von links): Professor Gerhard Kleber, Chefarzt der Medizinischen Klinik I, Betriebsdirektor Martin Frank und Stefan Leykauf, Bereichsleiter Endoskopie.

FOTO: OSTALB-KLINIKUM